
Chers amis, 
 
J’ai le plaisir de proposer ma candidature lors des élections du conseil de la CCIFP. 
 
Je suis, Tareck Ouaibi, marié à Anna mon épouse d’origine Polonaise, 4 filles, Julia, Elisa, Clara, 
Manon et toutes nées à Varsovie. 
Je suis actuellement en charge des activités de Carrefour en Pologne, que je dirige depuis 
septembre 2020. 
 
Je travaille chez Carrefour depuis 36 ans dont 20 années passées à l’étranger et 15 en Pologne, 
ce pays que j’affectionne particulièrement pour sa population, ses valeurs, sa beauté 
naturelle, ses contrastes et contradictions et cet indescriptible relation avec la France faite 
d’amour et de passions parfois et qui en fait son charme et sa force. 
 
J’ai ainsi appris au cours de ces années passées ici que la représentation de la France en 
Pologne ne peut se faire que dans le respect et l’humilité. Et la relation de confiance n’est 
jamais acquise, elle se construit avec le temps. C’est ainsi qu’ensemble Français et Polonais on 
peut défendre nos intérêts, nos positions dans une harmonie ou les egos laissent place au 
collectif. 
 
Et c’est dans cet état d’esprit que je souhaite participer et apporter ma contribution et mon 
expertise au service de la chambre. Nous avons devant nous de nombreux défis à relever et la 
chambre doit jouer un rôle de premier plan. Pour moi la mission actuelle de la chambre est 
claire et ne doit pas radicalement changer de ce qu’elle est ; c’est plus son animation qui doit 
évoluer.   
 
Tout d’abord, de nombreuses entreprises Françaises ont investi en Pologne, nous positionnant 
dans le TOP des investisseurs étrangers. Nous pouvons tous en être fiers et continuer à nouer 
des liens forts avec les entreprises Polonaises pour donner envie a d’autres de nous rejoindre 
et faciliter leur intégration. Je m’engage à soutenir le développement des affaires et à 
promouvoir les activités des entreprises. 
Ensuite les contextes de crises que nous traversons ou avons traversé, qu’elles soient, 
économiques, sociales, sanitaires, énergétiques ou géopolitiques doivent être pour nous tous 
des opportunités de développer nos activités. La reconstruction de l’Ukraine en est un bon 
exemple. Notre travail de représentation est fondamental pour affirmer que nos entreprises 
ont les meilleures compétences pour jouer un rôle clé. Ici la hiérarchie et l’origine des 
entreprises ne comptent pas, les petites comme les grandes, doivent trouver leur place et 
jouer le « TOUS ACTEURS ». Je m’engage à mettre en contact les partenaires et représenter 
les intérêts de nos entreprises. 
Enfin une chambre comme la nôtre doit être plus unie, plus solidaire, plus partageante, plus 
communicante, plus diverse. Au-delà de nos activités nous devons construire un 
environnement ou chaque entreprise peut RECEVOIR et DONNER et c’est pour moi 
l’engagement d’inspirer les salariés des sociétés membres en contribuant à proposer des 
comités d’échange et des formations qui répondent aux attentes du plus grand nombre. 
Ainsi pour amplifier nos actions et réaliser notre mission, je m’engage à renforcer L’esprit 
d’appartenance et l’engagement au service de tous. 
Merci. 


